



Addis Ababa, Ethiopia. P. O. Box 3243 Telephone: 5517 700 Fax: 5511299 Website:  
[www.africa-union.org](http://www.africa-union.org)

DIRECTION DE L'INFORMATION ET DE LA COMMUNICATION

Communiqué de presse n ° 81/2011

La Commission de l'UA remet du matériel à l'effigie de Nelson Mandela à  
l'Ambassade d'Afrique du Sud à Addis-Abeba



**Addis Abeba – le 29 juillet 2011 -** Pour marquer l'anniversaire de Nelson Mandela et la Journée internationale célébrée en l'honneur en Afrique et observée dans le monde entier le 18 Juillet 2011, le Département de l'économie rurale et de

l'agriculture de la Commission de l'Union africaine a officiellement remis des casquettes et des T-shirts à l'Ambassade d'Afrique du Sud, un don symbolique à transmettre à M. Nelson Mandela. Ces objets symboliques comportaient la photo de Nelson Mandela et les logos de l'Union africaine et de l'Union européenne.

La cérémonie de remise a été présidée par le Dr. Abebe Hailegabriel, Directeur de l'économie rurale et de l'agriculture de la CUA le 29 juillet 2011, en présence de Mme Clara Keisuetter, Chargée d'affaires à l'Ambassade d'Afrique du Sud à l'Ambassade d'Afrique du Sud, à Addis-Abeba, Ethiopie.

Lors de la cérémonie le Dr Abebe a souligné que l'esprit de Mandela est une inspiration pour tous les Africains dans le processus vers le changement et la démocratie sur le continent. Il convient de rappeler que la Commission de l'UA, en particulier le

Département de l'économie rurale et de l'agriculture a participé à la plantation d'arbres à Addis-Abeba en l'honneur de Mandela le 18 juillet 2011 et a distribué plus de 100 T-shirts et casquettes.

Mme Keisuetter, a exprimé sa gratitude à la CUA pour sa participation à la commémoration de la "Journée Internationale Nelson Mandela". Elle a rappelé que plus de 2300 arbres fournis par différentes organisations ont été plantés à Addis Abeba pour marquer la Journée Internationale Nelson Mandela. Elle a noté que depuis 2009 l'Afrique du Sud a pris cette initiative afin de commémorer l'esprit Mandela pour le changement. Les deux institutions ont convenu d'une meilleure coordination pour la célébration et la commémoration de la Journée Internationale Nelson Mandela dans l'avenir. Cette Journée a été décidée, conformément à la Résolution de l'Assemblée Générale des Nations Unies A/Res/64/13 de Septembre 2009.